

## 第3回 運営委員会が開催されました 2023 年9月8日(金) 10:00~11:00 オンライン

## 榎村校長先生より



2学期が始まりました。暑さ対策や災害の避難訓練を行い、安全に留意しながら教育活動を行ってまいります。感染症予防につきましては、先日市から通知も出た通り、感染症による出席停止の解除は保護者による「療養報告書」の提出にかかります。引き続きお子様の健康を第一に、集団への流行防止にご協力ください。また、学習において、2年生の町たんけんや5年生のミシン実習においてご協力をお願いすることもあります。子ども達の豊かな学びの環境づくりに、今後とも保護者や地域の方々にお力添えいただきたくお願いいたします。

## 岩田教頭先生より

運営委員会当日は台風の影響もあり、子どもたちの安全第一のために 13 時 10 分下校といたしました。働いている保護者の方が多いことを踏まえ、いち早くお伝えできればと思い、前日 16 時過ぎに皆様にご連絡いたしました。保護者の方からのご忌憚のないご意見をいただき、よりよい対応に努めて参りたいと思っております。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

## 本部よりお知らせ

現在 PTA 本部では、主に 1)登下校見守り活動に地域の方を募集、2)キャリア教育支援活動、3)動画を活用した広報の可能性検討、の 3 つに重点を置いて活動しています。1)は、ボランティアの方が 2 学期より見守りに参加して下さいます。柏の葉交差点でボランティアの腕章を付けて頂き、見守りを願います。引き続きボランティアを募集していますので、見守りシフト表以外でも登下校の見守りをして頂ける方や、柏の葉地区にお住まいのお知り合いの方でご協力頂ける方がいらっしゃいましたら、ぜひお力をお貸しください。2)については、40 名を越える方々から職業紹介に協力できる旨の回答が得られました。また、3)についても、2 名の協力者とともに、今年度中のテスト動画配信実施を目標に活動を開始しています。今後も、既存の活動に加え、このような新規の取り組みも、鋭意推進していきますので、引き続きのご協力をお願いいたします。

## 会計報告

4-8月累計		
収入の部	前年繰越	2,797,665
	会費	853,612
	計	3,651,277
支出の部	運営費	163,276
	活動費	220,832
	支援費	76,887
	積立金	0
	予備費	0
	計	460,995
	差引額	3,190,282

## 各委員会よりお知らせ

### 地区委員会より

いつも登下校の見守り活動にご協力いただきありがとうございます。

9～12月分の見守りシフトを学校HP及びコドモンに掲載しております。ご確認ください、見守り活動へのご協力をお願いいたします。また、1月以降のシフト作成方法を変更する予定です。詳細については、追ってご連絡させていただきますので、引き続きご協力の程よろしくをお願いいたします。

### 広報委員会より

7月に配布いたしました前期広報誌は、いかがでしたでしょうか？先生方の「子どもの頃のあだ名」など意外な一面を知ること、先生との会話のきっかけになったり、親子間の会話も弾んだという嬉しいお声もいただきました。

2学期からはメンバーが入れ替わり、新たに広報後期チームとしてスタートいたします。後期広報誌は3月配布を予定しておりますので、楽しみにお待ちしております。

### 読書委員会より

先日の追加募集で新たにサポーター登録いただいた方も増え、2学期は低学年・中学年に向けて計7回読み聞かせを実施いたします。ロングマイタイムを活用した高学年向けの読み聞かせ(任意参加)も開催します。読み聞かせは、学校での子供たちの様子を見られる貴重な機会です。是非たくさんの方に関わっていただけたら嬉しいです。サポーター活動は8:15～8:45(読み聞かせは10分間です)、参加可能な日を伺ってシフトを組んでいます。1回だけのご担当でも大丈夫です！本選に悩まれる方はサポートもさせていただきますし、まずは見学から、という方も歓迎です。ご興味ある方は是非お問い合わせください。

### 学年委員会より

来年度の本部役員・校外班の募集が始まります。皆様ご協力よろしくをお願いいたします。

### 文化委員会より

11月29日(水)11:00～12:15

多目的ホールにて

教育デザインラボ代表理事 石田勝紀先生をお招きして講演会を行います。

詳細は別途お知らせします。ぜひ御参加ください。

### 青少年相談員より

8/21(月)～5日間、千葉大にて第三回かしわのは夏休みラジオ体操を開催しました。

総勢約200名のたくさんの地域の皆さんにご参加いただきました。

ラジオ体操の運営のお手伝いをしてくださった文化委員のみなさま、ありがとうございました。

来年もまた同じ場所で開催しますので、ぜひ早起きして清々しい夏の朝とともに満喫しましょう。

<https://www.kashiwa->

[soudanin.org/category/gakku/kashiwanoha](https://www.kashiwa-soudanin.org/category/gakku/kashiwanoha)



### 環境委員会より

日頃より環境サポーター活動にご協力をいただき、ありがとうございます。6.7月と酷暑のなか、サポーター活動にご参加いただきました保護者の皆さまには感謝を申し上げます。

夏休みが終わり、新学期がスタートしました。9/12より環境サポーター活動も再開いたします。お時間があるとき、ぜひ気軽にご参加ください。

### 少年補導委員より

少年補導員の活動は、月に1回、柏の葉キャンパス駅周辺(特にららぽーと)のパトロールを行っています。また、月1回の柏駅周辺のパトロールと市からの要請で不定期での合同パトロールなどがあります。ボランティア活動や青少年の健全育成などに興味のある方は、ぜひご検討ください。